

いわ桜小

学校だより No.9
令和元年11月28日

学校の教育目標

自分で考え 行動する子

ふるさとの人から学ぶ

ふるさと学習で大切なのは人です。子供たちは地域の人と関わることで、生き方や人となりなど多くのことを学びます。

アマゴの飼育

美山漁業協同組合の「あまごの里親活動」に協力して、アマゴを卵から育て始めました。地域講師の田中薫さんと美山漁協の臼井勝義さんから、アマゴの世話の仕方について教えていただきました。水温は15℃以下を保つこと、卵からかえるまでは水槽に光が当たらないようにすることなどを学びました。現在は、3・4年生で2班に分かれて交代で世話をしています。週に2回の水替えは結構大変ですが、力を合わせて行っています。12月末には放流をします。1匹でも多くの稚魚を放流できるように、まだまだ世話は続きます。



イワザクラの移植

5年生が、昨年の秋にセルトレイに植えたイワザクラの苗をポットに移し替えました。講師は、開校以来お世話になっている江崎淳さんです。まずはポットを2つ重ねその間に土が落ちないように小さなシートを敷きます。次にポットに土を入れ、セルトレイから根を傷つけないように移し替えます。根が全て土の下に隠れるように丁寧に土を寄せていきました。来年は山へ移植をする予定の大切なイワザクラです。枯らさないように水やりをしっかりとしていく気持ちを強くもちました。



イチゴの苗植え

1・2年生は、JAぎふ美山北支店様のご協力で、プランターにイチゴの苗を植えました。スーパーで売っているイチゴを見たことはあっても、苗を見るのは初めてという子が多くいました。イチゴの苗はクラウンがとても大切です。クラウンに土をかぶせないようにという話を聞き、気をつけて丁寧に植えました。子供たちは、毎日イチゴの様子を見て成長を楽しみにしています。



全校で福祉教育

～チューリップの球根のプレゼント～

本校では、福祉教育のための高齢者交流を毎年行っています。

2学期は、11月下旬にチューリップの球根を贈ります。学校では、下の写真のような紙袋を準備しました。この紙袋の中には、右の写真のチューリップの球根と子供たちが心を込めて書いたメッセージカードが入っています。このセットを11月29日（金）に家に持ち帰ります。子供たちが相手先まで届けに行きますので、ご協力をお願いします。



贈るチューリップの球根

また、お正月に向けては、年賀状を送ることも計画しています。

12月中旬に各学級で取り組みます。

地域のお年寄りや身近な高齢者とのふれあいが広がっていくことを期待しています。



贈るメッセージカード



持ち帰る紙袋



人権週間の取組『ひびきあい活動』

12月4日から10日は人権週間です。本校では11月から「ほかほか言葉」をキーワードに、道徳や特別活動など学校生活の様々な場面で人権について考える機会を設けています。ご家庭でもぜひ「人権」について話し合っていたいただきたいと思います。よろしくお願いします。

4日（水）全校朝会 学校運営協議会

5日（木）委員会

ドリルタイム：図書委員会読み聞かせ

11日（水）児童集会（図書委員会 おすすめの本紹介）

18日（水）分団会

19日（木）読み聞かせ

20日（金）大掃除

3年生校外学習「ちょっと昔のどうぐたち」

26日（木）2学期終業式 給食なし 10：40下校

27日（金）学校閉庁日



1月の主な予定

7日（火）3学期始業式

8日（水）書き初め会

9日（木）委員会

16日（木）なかよし班給食

23日（木）なかよし班給食

24日（金）冬日課終了

29日（水）入学説明会

30日（木）なかよし班給食

委員会

スタディ・ハビット

